## FUNDAMENTOS PARA LA DESIGNACIÓN DE CLASIFICADORES DE RIESGO CIA. INDUSTRIAL EL VOLCAN S.A.

Se ha estudiado durante el mes de marzo y abril de 2024 las opciones para definir la propuesta al Directorio sobre la designación de Clasificadores de Riesgo.

Se propuso al Directorio mantener los servicios para el período 2024-2025 de las actuales clasificadoras de riesgo, ICR Clasificadora de Riesgo y Feller-Rate Clasificadora de Riesgo Limitada.

Las razones para esta propuesta son: (i) experiencia y trayectoria, (ii) conocimiento de nuestro negocio, y (iii) continuar un período más largo con ambas clasificadoras, ya que la primera clasificación obtenida fue a fines del año 2019.

Con todo lo anterior, el Directorio acordó en forma unánime proponer a la Junta de Accionistas mantener los clasificadores ICR Clasificadora de Riesgo y Feller-Rate Clasificadora de Riesgo Limitada.